



Kantonsratskandidierende für Lachen sind nominiert

Auf der Lachner Kantonsratsliste der SP, Grünen und Unabhängigen stehen fünf interessante Namen: Zusammen mit dem bisherigen Kantonsrätin Natalie Eberhard Staub kandidieren Janis Büeler, Vera Ziltener, Thomas Held und Hans Bütikofer am 3. März 2024 für einen Sitz im Kantonsrat.

Kantonsrätin **Natalie Eberhard Staub** ist seit 2022 im Kantonsrat und ist dort Mitglied der Rechts- und Justizkommission. Die 46jährige Primarlehrerin ist Mutter von drei Buben. Sie engagiert sich als Mitglied der Fürsorgebehörde Lachen, im Vorstand Frauengemeinschaft, als Delegierte im Verband der Lehrerinnen und Lehrer des Kantons Schwyz, sowie im Sunntigsfyr-Team. In ihrer Freizeit liebt sie kreatives Gestalten und nimmt sich gerne Zeit für Yoga und Wandern.

Als nächster auf der Liste tritt **Janis Büeler** als Kandidat an. Kurz vor dem Abschluss seines Masterstudiums in Rechtswissenschaften, hat er bereits frühzeitig Interesse an Politik gezeigt. Er engagierte sich unter anderem bei der Unterschriftensammlung für die 99%-Initiative und war verantwortlich für die Finanzen der Juso Kanton Schwyz. Als angehender Jurist setzt er sich besonders für sozialverträgliche Lösungen in den Bereichen bezahlbarer Krankenkassenprämien und Wohnungen für den Mittelstand ein. In seiner Freizeit spielt er gerne Gitarre und kocht leidenschaftlich für seine Freund*innen.

Auf dem vierten Listenplatz stellt sich **Vera Ziltener** zur Verfügung. Die 31jährige studierte Umweltnaturwissenschaften an der ETH und engagiert sich seither im Natur- und Umweltschutz. Als Geschäftsleiterin des WWF Schwyz kommt sie immer wieder in Berührung mit der kantonalen Politik. In ihrer Freizeit ist sie als Vorstandsmitglied im Verein KlimaGlarus.ch aktiv oder erweitert ihre Artenkenntnis mit Kursen (Bsp. Ornithologie). Als Ausgleich singt sie in einem Popchor und genießt Spielabende mit Freund:innen.

Auf Nummer fünf stellt sich **Thomas Held** zur Verfügung. Der 55-jährige Vater von drei erwachsenen Töchtern arbeitet als Primarlehrer und Heilpädagoge in Freienbach. Viele Jahre engagierte er sich fürs Dorf als Mitglied der Rechnungsprüfungskommission der Gemeinde und langjähriger Mitorganisator des Obersee Spielfests. Neben seiner Passion für Gesellschaftsspiele erholt sich Thomas Held gerne beim Wandern und Radfahren in der Natur.

Auf dem hintersten Listenplatz steigt ein Ur-Lachner ins Rennen um einen Sitz im Kantonsrat. **Hans Bütikofer** ist als einstiger IT-Fachmann heute aktiver Rentner. Er ist seit Jahren in der Einbürgerungskommission in Lachen und seit 2022 Rechnungsprüfer im Bezirk March. Es ist ihm ein Anliegen der älteren Lachner Bevölkerung eine Stimme zu geben im Kantonsrats-Wahlkampf.

Auf die Frage, wofür seine Liste der SP, Grünen und Unabhängigen steht, meint Spitzenkandidatin Natalie Eberhard Staub: «Wir stehen ein für einen Kanton Schwyz, der in moderne Infrastruktur, attraktive Bildungslandschaft, bezahlbaren Wohnraum und in den Klimaschutz investiert. Wir wollen einen Kanton, der für alle Schwyzerinnen und Schwyzer lebenswert ist – heute und auch in 50 Jahren noch.»



Die Kandidierenden der Liste SP, Grüne und Unabhängige: v.l.n.r. (Janis Büeler, Hans Bütikofer, Natalie Eberhard Staub, Thomas Held, Vera Ziltener)